

Los cristianos de hoy tenemos mucho que aprender de la fe de aquellos primeros

**ZENIT.org (Entrevista de María Montilla)**

**Es una iniciativa de estudiantes universitarios y con este motivo uno de los organizadores, Juan Carlos Carrillo, explica el origen de este ‘álbum de familia’, dado que los cristianos de hoy entroncan con los primeros seguidores de Jesús**

**VIDEO: [Un libro explica el secreto del éxito de los Primeros Cristianos](#)**

**[“Los Primeros cristianos”](#), de Gabriel Larrauri ([más información](#))**

Hace cinco años surgió [el portal](#) que busca informar de manera sencilla sobre los primeros seguidores de Cristo. Es una iniciativa promovida por algunos estudiantes de la Universidad de Navarra.

Juan Carlos Carrillo, uno de los organizadores, explica a [ZENIT](#) el origen de la idea y la evolución de la misma.

**¿Cómo se les ocurrió crear una web sobre los primeros cristianos?**

En primer lugar, porque advertimos que –en aquellos momentos– no existía ninguna web que abordara el tema desde una perspectiva católica, así que decidimos llenar nosotros ese vacío. También porque consideramos importante acercar el modelo de vida de los primeros cristianos al mundo de hoy.

Para los católicos esta web se podría considerar un *álbum de familia*. Por eso la página está diseñada para que cualquier persona interesada pueda aprender y enseñar la historia de los primeros cristianos.

Además, queríamos hacernos eco de las catequesis del papa Benedicto XVI, que durante varios años ha ido tratando en sus audiencias las figuras del cristianismo primitivo y de los Padres de la Iglesia.

Siempre nos ha movido el propósito de acercar al hombre de hoy la idea de imitar y vivir como los primeros cristianos que con el ejemplo y la fuerza de su vida ordinaria lograron cambiar el mundo en el que vivían.

**¿Qué pretenden conseguir?**

Buscamos dar a conocer la vida de los primeros cristianos a las mujeres y a los hombres del siglo XXI: hacer presente el espíritu que ellos vivieron, tal como ellos mismos lo han contado. Eran personas como nosotros, con sus dificultades, con sus luchas... y que sabían confiar por encima de todo en la fuerza de su fe.

Pretendemos con nuestra web que los primeros cristianos hablen directamente al usuario, y que este diálogo directo sea enriquecedor para quien lo mantenga con ánimo abierto y oído atento.

También tratamos de poner al alcance de todos, algunos de los tesoros que se encuentran en sus escritos, y que no son fácilmente conocidos por quienes no son especialistas. Si resultan accesibles a un público más amplio se conseguirá que todos podamos acercarnos y familiarizarnos con ellos.

***Hablar de los primeros cristianos en pleno siglo XXI parecería, a los no informados, propio de una mentalidad del pasado.***

No lo es de ninguna manera. Los primeros cristianos tienen una extraordinaria vigencia cultural, sobre todo a la hora de comprender el mundo en el que vivimos y la interacción entre cristianismo y mundo contemporáneo.

Los cristianos de hoy tenemos mucho que aprender de la fe de los primeros cristianos, y hemos de saber –como ellos– descubrir y dar a conocer el verdadero sentido de la novedad cristiana a nuestros contemporáneos.

Nos viene muy bien considerar que tenemos una gran deuda de gratitud con aquellos primeros, que merecen toda nuestra veneración y agradecimiento: su vida era una apuesta en la que se jugaba el destino de la Iglesia y de los hombres. Si somos cristianos hoy, se lo debemos a ellos.

A través de la web viajamos a los tiempos del nacimiento de la Iglesia. Nos permite acercarnos a aquellos que constituyen los primeros eslabones de esta fabulosa cadena que a lo largo de la historia va transformando el mundo: eslabones fuertes y sólidos, que continúan sosteniéndonos a los cristianos de hoy.

***Y ¿qué respuesta han encontrado?***

Desde el principio, nos llamó la atención el gran interés que despertaba entre la gente. En estos cinco años escasos de vida ya han pasado de once mil las personas suscritas a la página, con deseos de ir recibiendo información referente a la vida de los primeros cristianos.

Además, hemos recibido mensajes de apoyo y de agradecimiento de los sitios más diversos del planeta. Es muy gratificante darte cuenta de que estás animando a vivir la fe a personas que están en una situación difícil o en circunstancias en las que no es fácil mantenerse firme. En esos momentos tener en la cabeza el ejemplo de vida de los primeros les ha ayudado mucho.

***¿Qué podemos encontrar en la página?***

Actualmente se puede encontrar información sobre la vida de las primeras comunidades cristianas, las persecuciones, la expansión del cristianismo, el testimonio de los mártires, los Padres de la Iglesia, las catacumbas, etc.

La página alberga algunos documentos, vídeos y archivos sonoros que se pueden descargar. También ofrece listados de libros y películas relacionados con el mundo del cristianismo primitivo, así como de las actas de los mártires o la situación del cristianismo en los cuatro primeros siglos.

Así mismo, procuramos informar de todo lo referente a la situación en Tierra Santa y de los cristianos perseguidos en tantos lugares del planeta.

En la página, es posible suscribirse al boletín de novedades que enviamos con las últimas actualizaciones.

**[Sitio web de PrimerosCristianos.com](http://PrimerosCristianos.com)**